



DAVID RYDER/GETTY IMAGES

## Charlie Kirk y la guerra espiritual de Estados Unidos

¿De qué lado está usted?

- Gerald Flurry
- [25/9/2025](#)

Tras el asesinato del comentarista conservador Charlie Kirk, muchos medios de comunicación empezaron a hablar no sólo de una guerra, sino de una guerra espiritual. Es probable que no se den cuenta de cuánta razón tienen.

“Pensé: ‘Esto tiene que ser algo más que una guerra cultural’”, escribió Tim Stanely para el *Telegraph* británico. “Es espiritual. Piense en esa alma dañada que disparó a todos esos niños en la Escuela Católica Annunciation o en aquel hombre que apuñaló a una mujer en un tren en Carolina del Norte: independientemente del manifiesto en el que se basen o de los medicamentos que no hubieran tomado, desprendían el aire sulfúrico de alguien oprimido por demonios, como si un espíritu maligno recorriera la tierra”.

PT

“Las líneas de batalla han sido trazadas”, dijo Jesse Watters en su programa. “Utah fue un ataque espiritual. Se trata del bien contra el mal. (...) Hay que enfrentarse al mal, porque el mal no se ha confrontado en este país durante demasiado tiempo”.

The *American Spectator* tituló “La era de la guerra espiritual ya está aquí. ¿Se levantará o caerá?” En relación con la muerte de Kirk, John Mac Ghillean escribió: “Este es el aspecto que tiene la guerra espiritual cuando atraviesa la superficie de la política. Un bando se aferra a las verdades eternas, al Dios que da sentido a la vida, a la dignidad del alma humana. El otro bando se ha rendido al nihilismo. Niegan la trascendencia, desprecian la fe, santifican el poder. (...) La Biblia advierte que nuestra lucha no es contra la carne y la sangre, sino contra los gobernantes de las tinieblas. Esa advertencia ya no es lejana. Está aquí”.

Mac Ghillean hizo referencia a Efesios 6:12: “Porque no tenemos lucha contra sangre y carne [luchando sólo contra oponentes físicos], sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo [presente], contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes [supernaturales]”. Para el apóstol Pablo, esta guerra espiritual era real. Es más real que la bala física que impactó en el cuello del Sr. Kirk.

¿Hasta qué punto es real para usted?

## El dios de este mundo

2 Corintios 4:4 llama a Satanás, el diablo, “el dios de este siglo [mundo]”. ¿Qué significa eso? Decir que es el dios de este

mando significa que *gobierna*, ¡y la gente de este mundo *leadora!* Significa que este ser espiritual maligno tiene un poder aterrador, un poder que apenas podemos imaginar. Esto puede sonar extremo, pero en estos tiempos extremos y confusos, ¿no merece al menos ser considerado? Hay mucho en juego para Estados Unidos y para usted personalmente.

Un pasaje especialmente relevante se encuentra en el libro de Daniel. Daniel 12:4 muestra que las profecías de Daniel fueron escritas para “el tiempo del fin”. En el versículo 9, el ángel que habla al profeta le dice: “Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas *hasta el tiempo del fin*”.

Daniel 8 es una profecía del tiempo del fin sobre un líder engañoso que ataca al pueblo de Dios y causa una terrible destrucción. “Y de uno de ellos salió un cuerno pequeño, que creció mucho al sur, y al oriente, y hacia la tierra gloriosa” (versículo 9). Prácticamente todos los comentarios coinciden en que se trata de una profecía sobre Antíoco iv Epífanés. Este hombre era un malvado rey griego que obtuvo el dominio de Palestina en el año 176 a. C. mediante el engaño y la adulación. Atacó a los judíos de forma despreciable. Mató a muchos hombres, mujeres y niños, y lo disfrutó. ¡Hizo todo lo que pudo para destruir la propia fe judía!

¡Este hombre estaba poseído por el diablo! *El diablo* conoce el plan de Dios para los judíos y las demás tribus de Israel, aunque ellos mismos lo hayan olvidado.

Lo que los comentarios no entienden, sin embargo, es que lo que ocurrió en el siglo ii a. C. fue sólo un tipo de cumplimientos más importantes de esta profecía en el tiempo del fin. De eso se trata principalmente el libro de Daniel del tiempo del fin. ¡Satanás utilizó el mismo plano dentro de *Estados Unidos hoy!*! Llevó al poder a un tipo de Antíoco que *destruye la nación desde dentro!* (Mi libro gratuito [\*Estados Unidos bajo ataque\*](#) prueba esto a fondo).

“Y se engrandeció hasta el ejército del cielo; y parte del ejército y de las estrellas echó por tierra, y las pisoteó” (versículo 10). “El ejército del cielo” significa ¡los ángeles de Dios! “Ejército” puede referirse a un ejército de ángeles, demonios u hombres. ¡Esto describe una violenta guerra espiritual entre demonios y ángeles! Este poder maligno causa una enorme destrucción, incluyendo echar por tierra la verdad (versículos 10-12).

¡Esta profecía habla de una *verdadera guerra espiritual* entre ángeles y demonios! No podemos ver ángeles y demonios enfrentándose entre sí. Pero si cree lo que dice su Biblia, ¡sabe que estas guerras se están produciendo en este mismo momento! A veces, como en el caso del asesinato de Charlie Kirk, se pueden observar los *efectos*. Estos momentos serán cada vez más evidentes y tendrán un impacto más cercano a casa.

Efesios 2:2 llama a Satanás el “príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia”. Esto describe perfectamente lo que motiva a una persona a asesinar a un hombre como Charlie Kirk. El diablo agita las emociones, los estados de ánimo y las actitudes de la gente. Cuando la gente se deja llevar por una emoción negativa o adopta una mala actitud, él actúa sobre estas personas aún más. Tiene poder para influir en esas emociones erróneas; ¡ha engañado al *mundo* a través de ellas! La gente no entiende la Palabra de Dios —carece de profundidad espiritual— por lo que simplemente se deja llevar por las emociones, y Satanás los engaña.

Las huellas del diablo están por todas partes en lo que está ocurriendo en Estados Unidos hoy en día. Aún así, muchas personas *se burlan* de que *exista* el diablo, ¡mientras él *las está destrozando!*! Saben poco o nada de sus Biblia. No entienden nada de Dios, ni conocen al diablo. Hasta que lo hagan, los problemas no harán más que intensificarse.

Pablo advirtió a la gente que tuviera cuidado y se mantuviera alerta, “para que Satanás no gane ventaja alguna sobre nosotros; pues no ignoramos sus maquinaciones” (2 Corintios 2:11). En cualquier guerra, la ignorancia del enemigo es peligrosa. Somos mucho más vulnerables al diablo si ignoramos sus artimañas, designios o planes. ¡Cuanto más sepa, mejor equipado estará para resistir y luchar! Satanás le está tendiendo una trampa, ¡y tiene que reconocerlo!

Aquellos que no vean al diablo detrás de lo que ocurre hoy en Estados Unidos acabarán siendo sus víctimas.

Dios utiliza un *lenguaje militar* para describir estos acontecimientos. Quiere que comprendamos que estamos en una guerra espiritual. Hoy en día, la mayoría de la gente simplemente no lo reconoce. Todo este mal está *diseñado* y está destruyendo esta nación desde dentro. Debemos dejar que Dios nos muestre lo que ocurre.

## A causa de la prevaricación

¿Por qué permite Dios que Satanás inflja tal destrucción? Daniel 8:12 muestra que es “a causa de la prevaricación”. El versículo 23 dice que “al fin (...) cuando los transgresores lleguen al colmo...”. Dios nos está castigando a causa de los terribles pecados del pueblo de Dios y de Estados Unidos y Gran Bretaña. Dios culpa al pueblo de sus pecados, ¡no a los dirigentes! Estados Unidos está lleno de pecados, ¡y el mundo entero los ve!

Un ejemplo: se calcula que Estados Unidos gastará este año 43.000 millones de dólares en lo que se denomina “entretenimiento para adultos”, diversas formas de pornografía. ¡Eso es casi el doble de lo que gastamos en las grandes ligas de béisbol y baloncesto juntas! Por lo tanto, no se trata sólo de pornografía en barrios pobres. Este material de *pozo negro* está siendo consumido por la cultura dominante estadounidense. Durante años, EE UU ha liderado la producción mundial de pornografía, aunque ahora esto se ha extendido a muchos otros países, para nuestra vergüenza.

¡Sólo un necio no ve cómo la pornografía destroza a las familias! Por supuesto, la pornografía es sólo uno de los problemas

que contribuyen a destruir nuestras familias. Nuestros pueblos “sembraron viento, y torbellino segarán” (Oseas 8:7).

Charlie Kirk vivió una vida admirable que se ajustaba a la Biblia en muchos aspectos. Muchas personas tomaron inspiración y esperanza de la Obra de su vida. Pero, ¿sigue Estados Unidos —incluso muchos de los llamados conservadores— su ejemplo de vivir según la Biblia?

Los problemas de Estados Unidos son el resultado directo de los pecados de Estados Unidos. Esto significa que la línea del frente de esta guerra espiritual está en el hogar, su hogar y el mío.

El perdón de Dios por el pecado es un don gratuito. Pero una vez que Dios extiende el perdón, *dá responsabilidades* al que perdona. Como dijo Cristo a la adúltera a la que perdonó: “Vete, y no peques más” (Juan 8:11). Dios quiere capacitarle para vivir libre de pecado, de una forma totalmente diferente, centrada en Dios, caminando en vida nueva (Romanos 6:4).

Esta es la vida de un verdadero cristiano. Es una vida de bendiciones: de entendimiento, paz, plenitud y alegría. Pero no es el camino amplio y fácil. Jesús dijo que “estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan” (Mateo 7:14). Este camino está lleno de desafíos y pruebas. Exige aprender la voluntad de Dios y seguirlo, incluso contra la tentación y el deseo propio. Exige lucha y sacrificio.

Es una vida de superación y conquista del pecado. La Biblia lo respalda desde los primeros capítulos de Génesis hasta los capítulos finales de Apocalipsis. Las Escrituras frecuentemente lo describen como un combate, una lucha, una batalla. Cualquiera que haya atravesado alguna vez esa puerta estrecha y emprendido un viaje por el difícil camino hacia la Tierra Prometida puede identificarse con esa descripción: es una guerra.

Tanto si la gente se da cuenta como si no, esta guerra espiritual es la misma guerra espiritual que acaba de manifestarse en Utah.

Cuanto más pecado haya en la sociedad, mayor será el margen que tendrá el diablo para actuar, influir e incluso controlar a las personas. De esto trata Daniel 8:12.

La guerra espiritual de Estados Unidos no es algo que sólo deban combatir los políticos y los expertos. La batalla está en su casa.

La inspiradora verdad es que a medida que la gente vence y resiste al pecado, ¡está venciendo y resistiendo al diablo! Esto fortalece a los individuos, a las familias, a las comunidades y a la nación.

## La solución

La muerte de Charlie Kirk debería hacernos abrir los ojos ante el estado de la nación. Y una llamada de atención requiere acción.

En Efesios 6:12, el apóstol Pablo compara la preparación para la batalla de un verdadero cristiano con la armadura de un soldado. Fíjese en las primeras piezas de armadura que enumera: “Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia” (versículo 14). Envuélvase en la verdad. Vístase con la verdad. Entonces, si alguien intenta quitársela, ¡sería como si intentaran arrancarle la ropa! ¡Nunca permitiría que alguien le desnudara! Dios compara la justicia de los santos con el lino fino (Apocalipsis 19:8). Tenemos que luchar para aferrarnos a ella.

La división en Estados Unidos es una señal y un detonante de tiempos horribles que golpean a los estadounidenses y a los pueblos de todas las naciones. Nuestra terrible rebelión contra Dios nos está llevando a un terrible castigo. Dios nos está permitiendo ver los resultados de adorar nuestra propia voluntad y, a sabiendas o sin saberlo, seguir a Satanás.

Nuestra única esperanza no está en un partido político ni en un hombre, sino en Dios. Y para tener realmente esperanza en Dios, no sólo hay que creer en Él, sino también arrepentirse ante Él, someterse a Él y obedecer Su ley.

Hay que responder a Dios. Hay que arrepentirse hacia Dios. Él utilizará su vida para ayudar a sacar a Estados Unidos y al mundo entero de la crisis.